

好きです！

南関三小

学校教育目標
「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》
協力する力 **考える力** **やり抜く力**

今年の水泳授業がスタート！
B&G海洋センターにて
～専門員の方々に指導を受けます～

6月23日（月）、B&G海洋センターのプールでの水泳授業が始まりました。今年も低学年、中学年、高学年の2学年ずつに分かれ、バスでプールへ移動します。プールでは、「A-1 i f eなんかん」の水泳指導員や先生方の丁寧な指導のもと、子供たちは「チャレンジ！ 一步前進！」の気持ちで取り組んでいます。



この授業では泳ぎの技術を磨くのはもちろん、自分の力を信じて困難に挑む「やり抜く力」、仲間と協力しながら目標を達成する「協力する力」、そして自分の泳ぎを工夫しながら新しいことに挑戦する「考える力」を育む大切な機会となっています。子供たちは水泳を通じて、自分自身と向き合い、成長していく姿を見せてています。7月15日に行われる記録会では、これまでの努力の成果を発表する予定です。

5年生の稻作体験学習
～田植えを行いました～

6月19日（木）、強い日差しの下、5年生は総合的な学習の時間として、福山正英先生を始め、相谷区の地域の皆様のご協力を得て田植え体験を行いました。この活動は、「食」と「農」について学ぶ取組の一環であり、子供たちは普



段食べているお米がどのように作られているのかを体感しながら学んでいます。

慣れない泥に足を取られながらも、子供たちは一株ずつ丁寧に苗を植え、農業の大変さと楽しさを肌で感じていました。相谷区などの地域の方々からは田植えのコツや昔の農作業の様子などを教えていただき、学びがいっそう深まりました。今後は稲の成長を見守りながら、秋の収穫にもつなげていく予定です。



<https://es.higo.ed.jp/nankan3e/>



CHECK !